2021.10.29 発行

75 回生 校外学習 京都 嵐山 令和 3 年 10 月 22 日金曜日

- ○遠足当日は大変良い天気でとても楽しかったです。私は昨年の京都遠足のメインは寺や神社など観光地を巡ることでしたが、今年は食べ歩きをメインにして楽しみました。たくさん写真を撮りました。 1 組男子
- ○私は初めて嵐山に行きました。山に囲まれている中、川が流れていて自然豊かで空気が美味 しかったです。他にも色々食べ歩きをして京都ならではの写真もたくさん撮れたのでよかった です。修学旅行も楽しみです! 1組女子
- ○僕は去年行けなかった嵐山に行けてとても嬉しかったです。竹林の小径に行ったり色々食べ歩きをしたりでき楽しかったです。解散後は他クラスとも回れて良かったです。 1組男子○今回の校外学習で一番印象に残っているのはモンキーパークです。近くで猿を見てとても可
- 愛かったです。頂上から見た景色は綺麗でした。コロナの影響もありあまり遠くに遊びに行けてなかったので楽しかったです。
 2組男子
- ○テスト終わりの疲れを京都で発散できてよかったです。こうしてコロナ禍でも校外学習に行けることが嬉しく感謝の気持ちでいっぱいです。1日が過ぎるのが早くとても楽しかったです。 2組女子
- ○僕たちの班は嵐山トロッコに乗りました。トロッコの内装は木で作られていて、昔ながらの 風情を感じました。トロッコから見る外の景色は、紅葉はまだ見られませんでしたが、青々と した木々とその下を流れる川がとても美しく、癒されました。 3組男子
- ○今回は遠くに行かず、嵐山にいました。嵐山にはおみやげ屋から食べ歩きができる所、観光できる場所があって、4時間たっぷりと満喫することができました。テストなどで疲れた心も癒され、友達とももっと仲良くなれたと思います。また機会があれば行きたいです。3組女子
- ○私はこの校外学習を経て、嵐山の「あたたかみ」を感じることができました。 お土産選びに 悩んでいるとお店の方に声を掛けてもらい、私の納得の行くまでお土産選びに付き合って頂き、 お店の方々のあたたかみに感心しました。 そして嵐山の街並み、太陽の光を浴びて閃光を放つ 川水、所々朱色に染まり、秋の初(そ)めを感じられる山間などの眺望に心和み暖かい気持ちに なりました。 クラスの仲間とも親睦を深められ、良い校外学習になりました。 4組女子
- ○今回の校外学習ではより班員との親睦を深めることができました。桂川でボートを漕いだり、 食べ歩きをしたりしました。とても楽しかったです。よい思い出になったと思います。

4組男子

○私達の班は、大覚寺に行きました。寝殿の廊下は雰囲気があって、落ち着きました。部屋一面に描かれた襖絵や石舞台、大沢池は初めて見る綺麗さでいい空間・時間でした。とても満足した1日になりました。 5組女子

○テスト終わりで思いっ切り羽が伸ばせました。僕達の班は広隆寺に行き仏像を拝観しました。 内は薄暗く心が落ち着きました。肝心の仏像の顔をしっかり見ることが出来ませんでしたが行けて良かったです。昨年とは違う経験で楽しめました。 5 組男子

○今回の校外学習で私たちの班は、竹林の小径や渡月橋に行きました。

去年は行けなかったところに行けてとても楽しかったです。また、班の子達と充実した時間を 過ごすことができ、さらにお互いのことをしれたように感じました。来月はいよいよ修学旅行 があるので、とても楽しみです。 6組女子

○嵐山の古き良き街並みはとても綺麗で感動した。このクラスになって初めての校外学習でみんなと親睦を深めることができて「友達は大事だ」と感じた。みんなで食べたオムライスは今も忘れない。
6 組男子

○私たちはまず天龍寺へ行きました。流石、世界遺産に登録されているだけあって、庭園の中の景色はとても綺麗でした。まだ、辺り一面紅葉という訳ではなかったですが、緑の中で部分的にある紅がとても映えていて素敵でした。そこで班の子達と誰が1番綺麗に写真を撮れるか選手権をしたのですが、皆センスが良くて額縁に飾られていてもおかしくないような写真を撮っていて、少し悔しかったです。嵐山を何度も往復し、足は悲鳴をあげていましたが、とてもいい思い出を作ることができました。 7組女子

〇今回の校外学習で嵐山に行き、文化遺産の弥勒菩薩半跏思惟像を僕たちは見に行きました。 文化遺産のある広陵寺は静かで心やすまる気持ちになり、庭園の奥には半跏思惟像があり、自 分が想像していたよりも大きく迫力があり圧巻でした。 7組男子

修学旅行に向けて

2年4組担任

いよいよ修学旅行が近付いてきた。私個人としては4回目の修学旅行引率となる。楽しみもあるが、75回生の皆さんの命を預かることに、身の引き締まる思いがする。

先日、クラスで掃除中にある生徒が「修学旅行中、先生のお子さん大丈夫?」と心配して声を掛けてくれた。なんと優しい! (確かに我が子は土曜日にランドセルを背負い学校に行ってしまう"おっちょこちょい"で、心配しかない。) その生徒の気遣いに素敵だな、と感じた。今回の修学旅行には学年の先生、修学旅行委員、旅行社や保護者の方々が、準備やらに多くの時間と労力をかけてくれている。そのことに感謝し、元気に楽しんで帰ってこよう。帰ってきたら、その思い出を胸に3年生に向けて、そして個々の進路実現に向けて75回生が一丸となり頑張っていこう。(私の家族にとって、司令塔の私が4日間いないことによって自立の芽と新たな気付きが生まれることを期待しつつ。)

第67回青少年読書感想文兵庫県コンクール 神戸支部

2年4組女子、2年7組女子が入選となり、2年3組男子が佳作となりました。おめでとうございます!

行事予定 11 月 12 日(金)修学旅行荷物の発送(午前 7 時 30 分~8 時 20 分)11 月 16(火)修学旅行結団式 17 日(水)代休 18 日(木) ~21(日)修学旅行 22 日(月)代休 12 月 8 日(水)~14(火)期末考査